



Cachún:

Cachún es un achoque endémico del lago de Pátzcuaro que representa la biodiversidad del estado de Michoacán.

En la actualidad, Cachún y su familia se encuentran en una situación delicada debido a las distintas amenazas que los rodean, como el cambio climático, la actividad humana en su hogar, las sequías y demás problemáticas, por lo tanto se encuentran en peligro de extinción. Sin embargo, es posible revertir esta situación.

Cachún, como achoque, tiene la capacidad de regenerarse, lo que lo vuelve un experto en enfrentar retos y situaciones adversas, lo que va de la mano con la esencia de la ENES Morelia, con su espíritu aventurero, las amplias herramientas de investigación y su profundo interés en el bienestar social y ambiental.

Cachún busca ser un símbolo de este espíritu e incentiva a los, las y les estudiantes de la ENES y al público general a generar esta ambición de conocimiento y transformación de las sociedades por el bien común.



ENES
MORELIA

